

Anfrage

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Maudach	15.11.2022	öffentlich

Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion; Geschwindigkeitsanzeige

Vorlage Nr.: 20225704

Stellungnahme Bereich Straßenverkehr

Geschwindigkeitsmesstafel („Smileys“) sind eine gute Einrichtung um auf die gefahrenen Geschwindigkeiten hinzuweisen. Die Messtafeln der Stadtverwaltung Ludwigshafen protokollieren darüber hinaus die gefahrenen Geschwindigkeiten und geben der Verwaltung einen Anhaltspunkt um ggf. verkehrsrechtliche Maßnahmen zu ergreifen. Die Messtafeln der Stadtverwaltung werden für maximal 14 Tage an einer Örtlichkeit installiert. Dies ist auch die maximale Dauer, die der Akku die Tafel versorgen kann. Installation und Wartung der Tafel ist sehr zeitintensiv.

Der Stadtverwaltung Ludwigshafen stehen aktuell drei Geschwindigkeitsmesstafeln zur Verfügung. Diese werden von der Abteilung fließender Verkehr nach Dringlichkeit priorisiert installiert.

Sollte der OBR Maudach dennoch eine dauerhafte Geschwindigkeitsmesstafel wünschen, schlägt die Verwaltung vor, dass sich der OBR einen Sponsor sucht, der die Tafel installiert und wartet.

2-15, F. Michel (2-15@Ludwigshafen.de)